

VESOUL Santé

Prix Qualité : des lauréats à l'honneur

Pour récompenser ses services, le Groupe hospitalier 70 a créé un prix « Qualité ». Les lauréats viennent d'être récompensés. Les dotations qui vont leur permettre notamment d'acheter du matériel.

« On a besoin de projets ». Pour Pascal Mathis, directeur du Groupe hospitalier 70, il était important de mettre en place au sein du groupe un prix « Qualité » qui récompense les services. Une manière de valoriser le travail des professionnels de santé du Département.

Cinq dossiers ont été présentés. Après analyse des projets, le jury a délibéré en octobre dernier pour en retenir trois. Et cerise sur le gâteau, le groupe hospitalier a eu l'agréable surprise d'apprendre en début de semaine qu'il est également lauréat du même prix au niveau régional.

Un projet doté d'un prix de 1000 €, mené par l'unité sanitaire maison d'arrêt, qui portait sur les conditions d'amélioration d'hygiène des détenus.

Tous se sont retrouvés vendredi après-midi, pour recevoir leur prix « Qualité 2017 ».

■ 1. SHallenge de la solution

Ce projet mis en place à l'hôpital de Lure dans le service SSR1 par



Les lauréats ont mené à bien leurs projets. Ils viennent d'être récompensés de leurs efforts. Photo Bruno GRANDJEAN

Cécile Cochet, cadre de santé, Sophie Hagmann, cadre supérieure, Adeline Simon-Jannin, infirmière mutualisée de nuit et Marie-Hélène Buttazoni, aide-soignante, a remporté le premier prix doté de 1500 €.

Il a pour but d'inciter les équipes soignantes mais aussi patients, visiteurs à utiliser les solutions hydro-alcooliques (SHA). Grâce à un atelier ludique avec explications, chacun a pu manipuler les outils. Des résultats encourageants. Une opération qui va être élargie sur Luxeuil.

■ 2. Conciliation médicamenteuse

Ce deuxième prix de 1000 € a séduit le jury. La conciliation médicamenteuse a permis d'avoir au côté du service gériatrie à Vesoul des pharmaciennes pour faire le point avec les patients à leur arrivée mais aussi à leur sortie. « Un dispositif permettant ainsi de voir si les informations sont bonnes et d'apporter aux besoins des modifications et d'aider le malade à comprendre son traitement et l'accompagner dans la prise de ses médicaments. Evitant ainsi les erreurs médicamenteuses », souli-

gne le Dr Véjux, médecin gériatre à la tête de ce projet avec Cécile Maes, pharmacienne hospitalière.

■ 3. Suivi des chutes en Ehpad

D'une valeur de 500 euros, le troisième prix a récompensé le travail de Josette Paule et Florian Molle, tous deux cadres de santé à l'Ehpad à Gy et Héricourt. Ils ont travaillé sur une mise en place d'une traçabilité des chutes en Ehpad afin de pouvoir analyser les causes et voir ce qui peut être fait. Une démarche pour une meilleure prise en charge des résidents.

Sandrine LASSUS